



Líder de CTM, Carlos Aceves del Olmo, pierde su curul

RAÚL RAMÍREZ

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) este año enfrenta una de sus mayores crisis al quedar en cuarto lugar a nivel nacional en las elecciones de 2024. Este revés electoral no sólo marca la primera vez que el PRI se encuentra en esta posición, sino que también tiene repercusiones para sus aliados, incluida la Confederación de Trabajadores de México (CTM). Carlos Aceves del Olmo, quien ha liderado la CTM desde 1997, se encuentra por primera vez sin un puesto legislativo, debido a la baja votación recibida por el PRI. A lo largo de los años, el PRI ha mantenido su influencia entre distintos sectores de trabajadores, asegurando cargos públicos para líderes sindicales como Aceves. Sin embargo, la situación actual refleja un cambio drástico en esta dinámica política.

ACEVES DEL OLMO Y SU CANDIDATURA PLURINOMINAL

A pesar de su historial como uno de los

legisladores más faltistas, Aceves solía contar con un lugar asegurado en la lista de candidatos plurinominales del PRI. Esta vez, sin embargo, la falta de votos del partido lo deja fuera del panorama legislativo. Los cómputos distritales del Instituto Nacional Electoral (INE) revelan que el PRI obtuvo una cantidad considerablemente baja de votos, colocándose por debajo de Morena, el Partido Acción Nacional (PAN) y Movimiento Ciudadano.

La CTM, con 88 años de existencia y representando a una minoría de la Población Económicamente Activa, conserva un poder político significativo. Sin embargo, la pérdida de la curul de Aceves del Olmo marca un hito en la relación entre el PRI y sus aliados sindicales.

Quedaron en la historia los pasajes donde los poderosos líderes de la CTM, como La Güera Alcaine, y que decir de don Fidel Velázquez, ostentaban varios cargos al mismo tiempo y eran prácticamente intocables, ahora tan sólo quedan los recuerdos.